

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 24 de febrero de 2015.

## ENTREGAN SERVIDORES PÚBLICOS DE ECATEPEC BANDERAS A MÁS DE 207 ESCOLTAS

\* Celebran 194 aniversario del lábaro patrio

Para fomentar la identidad nacional en los alumnos de la localidad, el Gobierno de Ecatepec entregó 207 banderas al mismo número de escoltas escolares de los diferentes niveles educativos, como parte de la ceremonia que se llevó a cabo en el Centro Cívico de San Cristóbal por la conmemoración del Día de la Bandera.

“Estamos aquí para rendir homenaje a uno de los símbolos que más nos identifican como mexicanos, portarla es siempre motivo de orgullo y un gran honor. Son ustedes quienes por su esfuerzo y sus buenas calificaciones, tienen el privilegio de escoltar a nuestra Bandera”, refirió Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal a los más de mil estudiantes.

En esta ocasión la Banda de Guerra de la 37 zona militar fue la encargada de interpretar el Himno Nacional que entonaron síndicos, regidores, autoridades estatales y federales, así como alumnos, profesores y población en general.

Durante la celebración del 194 aniversario de la Bandera Nacional, Sergio Díaz hizo un llamado los alumnos a asumir con responsabilidad la portación de este símbolo en sus planteles educativos y promover el respeto y valores a favor de la patria.

Reconoció que el símbolo patrio es insignia de unidad entre los mexicanos que siempre demuestran tener la capacidad, la fuerza y el valor para salir adelante en situaciones adversas.

Acompañado del coronel Roberto Molina, comandante del Tercer Regimiento Mecanizado de la 37 zona militar, más de 200 servidores públicos del ayuntamiento tomaron protesta a la escolta de la primaria “Sor Juana Inés de la Cruz”.

Posteriormente, los servidores públicos de la administración local abanderaron a las 207 escoltas de diversos planteles educativos de los niveles preescolar, primaria, secundaria, preparatoria y universidad.

Cabe destacar que en 2008 la enseña nacional mexicana ganó el concurso mundial de “La Bandera Más Bonita”, que realizó el diario español “20 Minutos” a través de internet.

Díaz Hernández recordó que autoridades municipales, estatales y federales, entregan estímulos económicos a alumnos destacados, además de computadoras y becas al extranjero como parte del impulso a la educación. El programa de Estímulos Económicos para Integrantes de Escoltas de Bandera, del Gobierno del Estado de México, beneficia a más de 96 mil estudiantes de nivel básico, medio superior, superior y normales, quienes reciben 2 mil 500 pesos durante el ciclo escolar.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

Activar Win  
Ir a Configuraci